

# Sport. Cholet Basket de retour sur le parquet ce soir contre Blois

PAGES SPORT

Le Courrier de l'Ouest - Mardi 28 août 2018

**BASKET** ► MATCH DE PRÉPARATION

## Cholet Basket entre en piste

Sur le pont depuis le 9 août, les joueurs de CB vont se jauger une première fois contre Blois, ce soir, à Bressuire (Deux-Sèvres). L'occasion d'un aperçu des forces en présence.

Ils ont commencé à répéter leurs gammes. Ce soir, les Choletais pourront les mettre en musique après quasiment trois semaines d'entraînement intensif. Un premier test, cette saison, histoire de tâter le terrain pour un effectif très remanié cet été et son nouvel entraîneur Régis Boissié : « On a alterné préparation physique et basket. Et plus les jours avançaient, plus le jeu a pris le pas sur le travail athlétique, rembobine le technicien satisfait pour le moment de la tournure des choses. Les recrues (au nombre de six) trouvent leur place. Une alchimie commence à prendre forme et tout le monde répond présent. » Même l'arrière prodige, Killian Hayes, est revenu en pleine possession de ses moyens malgré sa sélection en équipe de France pour le Mondial U17 en Argentine, début juillet (défaite en finale face aux Etats-



Cholet, salle de la Meilleraie, le 9 août. Régis Boissié sera sur le banc de Cholet pour la première fois ce soir contre Blois.

Photo CO - Josselin CLAIR

Unis). « Il a pu faire un break après le Mondial donc tout va bien », assure Régis Boissié.

### « Une première évaluation du travail fourni »

En dépit de quelques pépés physiques sans gravité qui ont émaillé la préparation, le staff choletais pourra

compter sur tout son groupe, ce soir. Trois espoirs de l'Académie Gautier garniront également les rangs maugeois (Dimanche, Poladkhanli et Woghiren). « Ce match amical contre Blois, un adversaire de qualité, sera un premier indicateur et une première évaluation du travail fourni dans un environnement et avec un engage-

ment différents de celui de l'entraînement, indique Boissié. Offensivement et défensivement, on n'a pas encore pu tout voir donc il ne faudra pas tirer trop vite d'enseignements de cette rencontre. » La toute première aussi du tacticien dans son costume de « head coach. » Il modère un tant soit peu : « La pression sera toute autre lors de l'ouverture de championnat (le 22 septembre contre Strasbourg). Là, je suis plus concentré sur la mise en place et la continuité du travail des semaines précédentes ».

Michaël KLAWINSKI

### Le groupe choletais

Arrières : Tywain McKee, Killian Hayes, Abdoulaye N'Doye, Pape Sy, Karlton Dimanche. Ailiers : Olivier Troisfontaines, Michael Young, Antywane Robinson, Endar Poladkhanli. Intérieurs : Melvyn Govindy, Jonathan Augustin-Fairell, Warren Woghiren.

Cholet Basket - ADA Blois 41 (Pro B), à 20h, salle omnisports de Valette à Bressuire.

Le Courrier de l'Ouest - Mardi 28 août 2018

# Cholet dévoile le « style Boissié »

**Amical.** Cholet - Blois, ce soir (20 h), à Bressuire. Le nouveau coach de CB va vivre sa première sortie sur un banc professionnel. L'homme a déjà un « style » qui lui est propre.

Le temps de formuler une appréciation à travers l'unique prisme des résultats ne viendra que suffisamment tôt. Cholet n'en est évidemment pas là, au contraire d'avoir à valider la première phase d'une préparation menée au complet, sans pépin ni mauvaises surprises quant au choix des hommes. « On n'est jamais pleinement satisfait, parce que l'on voudrait que les choses aillent plus vite, sourit Régis Boissié. Mais on a vu des choses très intéressantes. Je retrouve pleinement les joueurs que j'avais scoutés. »

**Ndoye : « Personne ne lui marchera dessus »**

Le coach choletais sait que les yeux vont peu à peu converger vers les siens, autant que vers sa personne. C'est le lot commun des coaches novices en Pro A. Sur la forme, le nouveau dépositaire du banc de CB affiche un rapport de confiance palpable avec ses protégés. D'autant que sa fibre « jeunes » l'a amené à en chapeauter une poignée.

Ce qui, sur le papier, le rendrait plus pédagogue ? « Je suis dans le Régis Boissié, répond l'intéressé. J'ai trop peu de recul pour faire une forme d'autocritique ». « Il accepte volontiers l'erreur, vient compléter Abdoulaye Ndoye, drivé par Boissié chez les espoirs. Il saura aussi dialoguer si vous trouvez qu'un de ses choix peut être discuté. C'est ce qui fait que vous avez confiance en lui. »

Confiance, oui. Proximité ? Jusqu'à un certain point. Si un coach néophyte a également besoin de fixer des limites et de les faire saisir, Boissié a visiblement satisfait le rite initiatique. Et tout le monde s'est approprié le message. « Il a ce côté humain, poursuit Abdoulaye Ndoye. Mais quand ça ne va pas, ça ne va pas. Personne ne lui marchera dessus. Que ce soit un Américain ou non. S'il doit dire « ferme-la »,



Régis Boissié (à g.), ici ses assistants que sont Sylvain Delorme et Gaétan Cherbonnier, va vivre sa première sur le banc pro de CB.

même devant les supporters en tribunes, il le fera. Il l'a déjà fait (rire). »

Mais la contrepartie existe. Le « style Boissié », s'il convient de l'appeler ainsi, réside dans cette « nécessité » de se glisser lui-même dans la peau d'un coach qui est partie prenante, physiquement parlant, de ses propres créneaux d'entraînement. Quitte à mouiller le maillot, au propre comme au figuré.

L'occasion, d'ailleurs, de constater que sa science de la passe, qui façonné le joueur, a survécu au poids des ans. C'est LA différence majeure avec un Philippe Hervé volontiers plus stratège, adepte d'une approche quasi scientifique de ses séances.

Dont il était, a contrario, moins acteur. « C'est ce qui fait que j'ai appris à son contact, livre Régis Boissié, qui fut ainsi l'un des assistants de Pro A les plus responsabilisés. Avec Philippe, j'étais déjà maître de plusieurs séances. Je peux dire que ça m'a aidé à franchir le pas. » « Ils ont d'ailleurs certains principes communs, appuie Ndoye. Mais s'il y a une différence importante, c'est dans le fait qu'on a cette année moins travaillé les fondamentaux, pour faire plus de jeu. Et la prépa physique... Whaou ! C'est l'une des plus costauds que j'ai pu vivre. »

Une preuve ? Occupé par sa campagne estivale en équipe de France

U20 qui a nécessairement réduit ses vacances, l'arrière-ailier choletais s'est délesté illico de quelques kilos. Pour le rendre affûté comme jamais. C'est finalement le Cholet tout nouveau qui s'affine, avec patience et raison.

Mais Boissié n'y a pas moins associé une forme d'audace. « Ça s'est vu sur son recrutement, glisse un ex-Choletais. Le choix de prendre un shooteur belge (Olivier Troisfontaines), inconnu en France, est exactement le genre de pari mesuré sur lequel beaucoup auraient tiqué. » Bref, le « style Boissié » est en marche.

Jérémy PROUX.